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Bonjour,                                                                                                                                     

C’est en décembre que j’ai découvert l’association ANENA au hasard d’une 

rencontre avec Gérard Martin dit : le patron. 

Puis nous nous sommes accordés, pour commencer, une formation d’initiation 

à l’attelage avec  nos amis équidés. C’est le lundi 7 mars  que l’initiation a 

commencé.                                                                                                                            

Un peu de simulateur pour commencer la journée puis très vite nous sommes 

passés sur la pratique , une serpentine puis une maniabilité combinée.                                        

 

 La journée est passée tellement vite qu’il nous reste à voir le parcours de 

dressage. Ce sera un autre rendez-vous. 
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Le menage d’un âne est différent de ce que l’on peut connaître avec d’autre 

équidé, le contact avec l’animal est beaucoup étroit et cela demande une 

implication en duo de chaque instant. 

Cette journée a été  une totale découverte tant  sur un plan technique que sur 

un plan humain. 

 

Au sein de cette association, je compte bien poursuivre cette rencontre durant 

cette année 2022 et rencontrer ses membres afin de découvrir une ambiance 

des plus sympathiques. 

Nous aurons l’occasion de nous rencontrer lors de la journée de concours 

durant le mois d’avril. 

Cordialement 

Benoît 

 

 


